

# EST NORD EST

**Nos traditionnelles portes ouvertes à venir!**

**Our traditional open studios coming soon!**



Portes ouvertes, Est-Nord-Est, Résidence H23. Crédit photo: ENE / Galadriel Avon.

**Le jeudi 1er juin 2023, à 17h**

**En personne, entrée libre**

La première résidence de notre nouvelle programmation, qui bat son plein depuis le 17 avril dernier, se termine déjà... Et pour souligner sa clôture, nos résidentes vous ouvrent les portes de leurs ateliers, respectant notre longue tradition d'évènements publics axés sur la rencontre, le partage et l'ouverture!

Le public est ainsi chaleureusement convié à découvrir les recherches et expérimentations qui ont façonné les deux mois de création de nos invitées lors de nos portes ouvertes qui débiteront à **17h le jeudi 1er juin 2023**. Les artistes [Jessica Arseneau](#) (Berlin, Allemagne), [Dominique Sirois](#) (Montréal, QC), [Camila Carella](#) (Buenos Aires, Argentine), [Olena Newkryta](#) (Vienne, Autriche) et l'auteure [eunice béliidor](#) (Montréal, QC) partageront avec vous l'intimité de leur lieu de travail des dernières semaines. Sensibilités matérielles, recherches conceptuelles et explorations inédites vous attendent.

Un rendez-vous au **335, av. de Gaspé Ouest**, à Saint-Jean-Port-Joli, et tout à fait gratuit!

[Retrouvez l'événement sur Facebook](#)

**On Thursday, June 1st, 2023, at 5 P.M.**

**In person, free entrance**

The first residency of our new program, which has been in full swing since April 17, is already coming to an end... And to mark its closure, our residents are opening their studios' doors to you, respecting our long tradition of public events focused on meeting, sharing and openness!

The public is thus warmly invited to discover the research and experiments that have shaped the two months of creation of our guests during these open studios that will start **at 5 P.M. on Thursday, June 1st, 2023**. Artists [Jessica Arseneau](#) (Berlin, Germany), [Dominique Sirois](#) (Montreal, QC), [Camila Carella](#) (Buenos Aires, Argentina), [Olga Newkryta](#) (Vienna, Austria) et l'auteure [eunice béliidor](#) (Montreal, QC) will share with you the intimacy of their workplace for the past few weeks. Material sensitivities, conceptual researches and new explorations await you.

A rendez-vous at **335, ave. de Gaspé West**, in Saint-Jean-Port-Joli, and totally free!

[Find the event on Facebook](#)

---

\*\*\*

---

**Aussi à venir: des traces écrites de cette résidence.**

**Also to come: written traces about this residency.**



Julia Eilers Smith, *Portrait*, 2022. Crédit photo: Hamza Abouelouafaa.

---

### **Julia Eilers Smith**

#### **Notre auteure invitée pour cette résidence**

Nous sommes heureux-ses d'accueillir ce printemps Julia Eilers Smith parmi nous à Est-Nord-Est! Cette dernière ira cette semaine à la rencontre de nos cinq résidentes, adoptant une posture-témoin qui la mènera à écrire de courts textes sur le parcours de chacune. Vous pourrez la lire [sur notre site web](#) ultérieurement, alors qu'elle laissera une ultime trace pérenne de la frénésie qui aura habité le bâtiment lors de ces huit semaines de bourgeonnement. 🌱

Conservatrice de recherche et de la collection Max Stern à la Galerie Leonard & Bina Ellen de l'Université Concordia, [Julia Eilers Smith](#) œuvre à titre d'auteure et de commissaire indépendante. Elle contribue régulièrement à la revue *Espace art actuel* et a organisé des expositions, publications, projections et performances à Mahwah, à Bogotá, à New York et à Londres. Restez à l'affût pour découvrir futuramente le fruit de ses observations!

---

**Julia Eilers Smith**

**Our guest author for this residency**

This spring, we are happy to welcome Julia Eilers Smith among us at Est-Nord-Est! She will meet this week our five residents, adopting a posture of witness that will lead her to write short texts on the journey of each of them. You will be able to read her on our website later, as it will leave an ultimate lasting trace of the frenzy that will have inhabited the building during these eight weeks of budding. 🌱

The Max Stern Curator of Research and Collection at the Leonard & Bina Ellen Art Gallery, Julia Eilers Smith works as independant curator and author. She is a regular contributor to *Espace art actuel* and has put together exhibitions, publications, screenings, and performances in Mahwah, Bogotá, New York, and London. Stay tuned to futurely discover the fruit of her observations!

\*\*\*

## À venir à ENE Coming soon at ENE

Portes ouvertes: 1er juin 2023

Fin de la résidence: 9 juin 2023

Open studios: June 1st, 2023

End of residency: June 9, 2023

Footer banner with social media icons (link, Facebook, Instagram, Email) and logos for Conseil des arts du Canada / Canada Council for the Arts, CALQ / Conseil des arts et des lettres du Québec, Canada, and Québec. The background is dark blue with a starry pattern.

Copyright © 2023  
Est-Nord-Est, Tous droits réservés.  
--  
Est-Nord-Est, résidence d'artistes  
335, avenue de Gaspé Ouest  
Saint-Jean-Port-Joli, Québec  
G0R 3G0  
--  
[vous désabonner de cette liste](#) | [unsubscribe from this list](#)  
[mettre à jour vos préférences](#) | [update your preferences](#)